



## Noroña arremetió contra el hijo de Calderón por supuesto plagio de Yasmín Esquivel: “Ve su sólida respuesta”



La respuesta de la ministra **Yasmín Esquivel** Mossa a las acusaciones en su contra sobre un **supuesto plagio** que habría llevado a cabo con su tesis de licenciatura generó polémica y peleas en redes sociales entre la oposición y simpatizantes de la actual administración.

Sin embargo, una de las que destacó en la red social fue la del diputado del Partido del Trabajo (PT), Gerardo **Fernández Noroña**, y el hijo del ex presidente Felipe Calderón Hinojosa, **Luis Felipe Calderón Zavala**.

Y es que el pasado 23 de diciembre, el hijo del ex mandatario mexicano por el Partido Acción Nacional (PAN) calificó como un “**insulto**” que **Esquivel Mossa ocupe un lugar en la Suprema Corte** de Justicia de la Nación (SCJN) tras darse a conocer el supuesto plagio en su proyecto de titulación.

En el mensaje, Luis Felipe Calderón dijo ser evidente el **conflicto de interés que representa mantener a la ministra en su cargo**, quien también busca presidir el máximo tribunal del país, así como el “cinismo” por parte de los simpatizantes de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) al defender la carrera de la funcionaria.

[Noroña arremetió contra el hijo de Calderón por supuesto plagio de Yasmín Esquivel: “Ve su sólida respuesta” - Infobae](#)